
 
Jedoch benötigen unsere  

An den  
Vorsitzenden der Stadtverordnetenversammlung  
Neu-Anspach 
Rathaus 
61267 Neu-Anspach 

       Neu-Anspach, den 01.09.2023 
 

Sehr geehrter Herr Bellino,  

wir bitten folgenden Prüfauftrag der Fraktion b-now auf die Tagesordnung der nächstmöglichen 

Stadtverordnetenversammlung zu setzen:  

 

Prüfauftrag: 

Der Magistrat wird beauftragt, mit dem Netzbetreiber Syna zu klären, für welche zusätzliche 

Spitzenleistung durch weitere Photovoltaik-Anlagen das aktuelle E-Netz geeignet ist. Es ist zu 

klären, ob es bereits jetzt Bereiche der Stadt gibt, in denen keine neuen Photovoltaikanlagen 

genehmigt werden, wenn ja, wo? 

Aufbauend darauf soll ein Plan für den weiteren Ausbau (was geht ab wann wo und mit welcher 

Leistung) erstellt werden. Dieser Plan soll entsprechend dem notwendigen Ausbau des E-Netzes 

stetig aktualisiert werden. 

 
Hintergrund: 

Alle Parteien sind sich einig, dass der Ausbau von Photovoltaik-Anlagen in Neu-Anspach einen 

wichtigen Beitrag zur Energiewende leisten kann. Dies wird jedoch nur dann erfolgreich sein, wenn 

das E-Netz ausreichend sowohl für Einspeisung als auch für Verbrauch dimensioniert ist. 

Aus diesem Grund ist es wichtig, den Menschen für ihre PV-Planung möglichst exakte 

Informationen zukommen zu lassen, um zu verhindern, dass am Ende einer langwierigen 

Planungsphase eine Ablehnung durch den Netzbetreiber steht, falls das Netz an seiner 

Leistungsgrenze ist. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
 
b-now Neu-Anspach 
 
 




